

## 令和5年度麻布大学同窓会北海道支部総会に参加して

9月9日に令和5年度麻布大学同窓会北海道支部総会が、ホテルマイステイズ札幌アスペンにて開催されました。大学より臨床診断学研究室の根尾櫻子先生に参加していただき、根尾先生のお子さんを含め計12名が参加いたしました。令和4年度の決算、活動報告などの議事終了後、懇親会が行われました。根尾先生からは、現在の学校の様子をご自身で撮影した写真を交えて紹介していただきました。さらに、海外での学会の様子やご自身の研究についても話していただきました。

個人的な話になりますが、根尾先生と今回参加した江藤君と私は平成13年卒の同期です。卒業以来約20年ぶりに会うことができ、とても楽しい時間となりました。

今回は参加人数が12名と、例年になく小規模な総会となってしまいました。人数が少ないと皆さんとお話できますしそれもよいのですが、やはり少し寂しい気がします。来年度以降はもっとたくさんの、特に若い先生に参加していただきたいと思いました。お世話になった先生や懐かしい顔に会えるのは、同窓会ならではの魅力だと思います。

1年後、また皆さんにお会いでき楽しい時間を過ごせたらと思った1日でした。

平成13年卒 羽島隆之

